
 

本社の正面玄関横の花壇を綺麗にしました 

以前までは、草や木が生い茂ってた花壇でしたが、皆で草木を抜いてお花を植えました。 

植えたばかりなのでまだまだ小さく一見さみしい花壇ですが、成長して大きくなり、綺麗に

咲き誇ってくれるのが今から楽しみです！ 

水やりやお手入れなど大変な部分もありますが、皆で協力して綺麗な花壇を維持してい

けるよう頑張ります！ 

 
緑化活動に参加された皆さん 


